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VERBALE DEL COMITATO DI GESTIONE 

N.1/2025 
 

L’anno Duemilaventicinque e di questo il giorno 28 del Mese di Gennaio alle ore 15,00, presso la sede 

dell’Ambito Territoriale di Caccia n.7 Grosseto sud in via B.Buozzi 55 a Grosseto, si sono riuniti i componenti 

del COMITATO DI GESTIONE DELL’ATC n.7 GROSSETO SUD, convocati con comunicazione al 

prot.158 del 22/01/2025. 

Presiede la riunione il Presidente Alessandro Cacciò. 

Dei componenti il consesso risultano presenti: 

 Presente Assente Modalità 

Annoli Cristian (designato dalla CIA) x  remoto 

Veronesi Ilario (designato da Confagricoltura) x  presenza 

Toccaceli Fabio (designato da Coldiretti) x  presenza 

Mazzuoli Gianluca (designato da FIDC Toscana) x  presenza 

Caccio’ Alessandro (designato da ANLC) x  presenza 

Memmi Alessandro (designato dalle ass.ni di protezione ambientale) x  presenza 

Guidoni Andrea (consigliere del Comune di Grosseto)  xg  

Lazzeroni Emiliano (consigliere del Comune di Santa Fiora) x  presenza 

Rossi Danilo (designato da FIDC Toscana) x  presenza 

 

Sono inoltre presenti: 

Wilma Tasselli Dipendente ATC 7 Grosseto sud in sede 

 

Il Presidente, considerato quanto sopra e accertato che tutti i presenti ed i collegati in video-audio-conferenza, 

dichiarano di poter partecipare alla discussione e alla votazione simultanea sugli argomenti all'ordine del giorno, 

regolarmente e senza alcun impedimento, verificato il numero legale,  

dichiara che è possibile dare luogo al regolare svolgimento dell’assemblea del Comitato di Gestione, 

constatare e proclamare i risultati della votazione.  

Propone quindi all’assemblea di farsi assistere per il supporto alla verbalizzazione la signora Wilma Tasselli, 

dipendente dell’ATC 7 Grosseto sud. L’assemblea approva all’unanimità la proposta del Presidente e la Signora 

Wilma Tasselli accetta l’incarico. 

 

Il Presidente da lettura dell’odg: 

1. Approvazione del verbale della seduta del 30/12/2024; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Liquidazione contributo spese veterinarie anno 2024; 

4. Bando prevenzione danni alle produzioni agricole anno 2025; 

5. Varie ed eventuali. 

 

 

1) Approvazione Verbale della seduta del 30/12/2024: 

La bozza del verbale della riunione del 30/12/2024, era stata inviata in sede di convocazione. Non emergono 

note a riguardo e il verbale viene approvato all’unanimità. 
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2) Comunicazioni del Presidente: 

I. Disposizione 1 del 07/01/2025, inerente il Patrocinio gratuito per l’evento “Premio Zanna d’oro”, 

iniziativa dell’Accademia Wilderness che si terrà presso San Lodovico a Scansano il giorno 13 marzo 

2025. La disposizione viene ratificata con delibera n.1/2025 allegata al presente verbale a farne parte 

integrante e sostanziale. 

II. Disposizione n.2 del 08/01/2025, inerente l’integrazione al Regolamento “caccia di selezione cervidi e 

bovidi” in seguito alla pubblicazione della DGRT 1476 del 09/12/2024, relativa alla modifica della ZRC 

Cacchiano in ZRV. La disposizione viene ratificata con delibera n.2/2025 allegata al presente verbale 

a farne parte integrante e sostanziale. 

III. Disposizione n.3 del 08/01/2025, inerente l’integrazione al Regolamento “caccia di selezione al 

cinghiale” in seguito alla pubblicazione della DGRT 1476 del 09/12/2024, relativa alla modifica della 

ZRC Cacchiano in ZRV. La disposizione viene ratificata con delibera n.3/2025 allegata al presente 

verbale a farne parte integrante e sostanziale. 

IV. Il Comitato prende in esame la possibilità di invio postale, dei contrassegni identificativi utilizzati per 

la caccia di selezione e altro, in caso di espressa richiesta da parte del cacciatore. Il Comitato, sentito 

anche l’ufficio amministrativo, indica di seguito la modalità con la quale potranno essere consegnati i 

contrassegni identificativi dei capi abbattuti, anche a mezzo invio postale: 

a. L’istanza andrà effettuata su apposita modulistica pubblicata sul sito; 

b. La presentazione dell’istanza prevederà il rimborso anticipato delle spese di spedizione, che 

comprenderanno le spese postali (raccomandata senza avviso di ricevimento) e la busta postale 

imbottita; le spese sono quantificate in €.10,00/spedizione. L’importo del rimborso sarà 

aggiornato periodicamente, secondo le tariffe postali vigenti. 

c. Verrà esclusa, dalla possibilità di spedizione, la “prima” consegna, che dovrà sempre avvenire 

presso la sede dell’ATC; 

d. Il numero di fascette che verranno fornite sarà il seguente: 

i. Caccia: 5 fascette primo ritiro; 

ii. Caccia: 10 fascette successivi ritiri; 

iii. Art.37: 10 fascette residenza entro i 50 Km; 

iv. Art.37: 20 fascette residenza oltre i 50 Km. 

Il Comitato approva all’unanimità.   

V. Il Comitato prende in esame l’elenco delle Guardie venatorie per gli istituti dell’ATC 7 Grosseto sud 

(ZRC e ZRV) redatto secondo le indicazioni delle associazioni venatorie e le indicazioni del comitato 

stesso. Il Comitato, dopo approfondita disamina e le opportune modifiche, rispetto alla bozza redatta 

dall’ufficio tecnico, ne approva il contenuto con delibera n.4 allegata al presente verbale a farne parte 

integrante. 

VI. Il Presidente informa il Comitato di Gestione della ricezione, da parte della Regione Toscana del 

comunicato inerente le catture previste nella ZRV Colle Massari. Il Comitato prende atto. 

VII. Variazione titolarità gestione cella Sorano. Il Comitato prende atto della necessità di provvedere alla 

modifica della convenzione per la gestione della cella e dà mandato al Presidente di provvedere in 

merito, incaricando il Geometra Berrettini per le pratiche amministrative necessarie. Il Comitato prende 

inoltre atto della disponibilità del Sig.Claudio Felici, in qualità di nuovo gestore. Le decisioni sopra 
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indicate vengono approvate all’unanimità con delibera n.5 allegata al presente verbale a farne parte 

integrante e sostanziale. 

VIII. Rinnovo della convenzione relativa al servizio di ritiro dai CRS dei capi abbattuti in regime di caccia e 

contenimento. Il Presidente informa il Comitato che in data odierna è pervenuta da parte della ditta già 

precedentemente convenzionata, la proposta economica per il rinnovo della convenzione relativa al 

servizio di ritiro dai CRS dei capi abbattuti in regime di caccia e contenimento. Il Comitato prende atto 

ed approva il contenuto della proposta economica. Il Comitato dà mandato al presidente di procedere 

con la definizione della nuova convenzione che sarà ratificata con apposito atto. La decisione è 

approvata all’unanimità con delibera n.6 allegata al presente verbale a farne parte integrante e 

sostanziale. 

 

3) Liquidazione contributo spese veterinarie anno 2024: 

Il Presidente introduce il punto all’odg. ed illustra brevemente l’elenco delle istanze pervenute. 

Il Comitato 

Richiamato il regolamento inerente il riconoscimento di contributo economico per le spese veterinarie sostenute 

in occasione di interventi di contenimento ai sensi dell’art.37 LRT 3/94; 

Preso atto dello schema, predisposto dall’ufficio, riepilogativo delle istanze pervenute; 

Considerato che l’importo massimo erogabile, per ogni singola richiesta, è stabilito in €.300,00; 

Considerato che l’importo massimo, per l’anno 2024, è pari a €.5.000,00 complessivi e che tale importo trova 

copertura finanziaria nel Bilancio 2024;  

Preso atto che l’importo complessivo delle istanze è pari a €.2.730,00; 

Verificato che una richiesta di contributo è stata presentata oltre le ore 24.00 del giorno precedente la data 

dell’intervento di contenimento; 

Considerato che la norma sopra richiamata è stata inserita recentemente nel regolamento al comma 1 dell’art.2, 

con delibera 56 del 22/03/2024, e che vi è la disponibilità economica per accogliere anche detta richiesta di 

rimborso; 

Ritenuto altresì che tale accoglimento debba considerarsi un’eccezione; 

all’unanimità dei voti 

delibera  

l’autorizzazione della liquidazione del contributo di cui in premessa, ai richiedenti come da allegato prospetto 

riepilogativo, per un importo complessivo di €.2.730,00; 

Di rendere immediatamente esecutiva la delibera n.7 allegata al presente verbale a farne parte integrante, dato 

il carattere di necessità ed urgenza. 

 

4) Bando prevenzione danni alle produzioni agricole anno 2025: 

Preso Atto del contenuto del documento redatto all’ufficio tecnico; 

Preso Atto che tale documentazione, composta dallo schema di bando, dal modello di istanza e dal tariffario con 

la quantificazione economica del contributo per le singole componenti, è già stata trasmessa ai membri del 

Comitato di gestione a mezzo mail, in sede di convocazione; 

Accertata la copertura finanziaria nel Bilancio di previsione 2025 in corso di approvazione; 

Delibera all’unanimità dei voti 
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Di approvare lo schema di Bando, così come risultante dagli allegati al presente atto a farne parte integrante e 

sostanziale; 

Di dare mandato all’Ufficio tecnico di apportare eventuali modifiche formali nel caso si rilevi detta necessità. 

La pubblicazione del Bando così come risultante dalla documentazione allegata alla presente delibera sul sito 

dell’ATC; 

Di rendere immediatamente esecutiva la delibera n.8 allegata al presente verbale a farne parte integrante, dato 

il carattere di necessità ed urgenza. 

 

5) Varie ed eventuali 

I. Il componente Gianluca Mazzuoli, interviene chiedendo che venga portata nuovamente in discussione, la 

modifica inserita recentemente nel regolamento riguardante il riconoscimento del contributo per le spese 

veterinarie sostenute in occasione di interventi di contenimento ed in particolare chiede che venga rivista 

la norma inserita all’art.1 comma 2. Il Presidente ricorda le motivazioni che hanno portato il Comitato, in 

una delle ultime riunioni, all’approvazione di questa modifica. Il componente Memmi propone di 

esaminare l’abrogazione della modifica recentemente effettuata, in una prossima riunione, da convocarsi 

in prossimità dell’apertura della nuova stagione venatoria. Il Comitato, dopo breve discussione, decide di 

riportare questo argomento ad una prossima riunione, che potrà essere svolta in occasione della 

pubblicazione del nuovo calendario venatorio per la stagione 2025/26. 

 

Nient’altro essendovi da deliberare e nessun altro avendo chiesto la parola, la seduta viene tolta alle ore 

16,00. 

       Firmato all’originale 

             Il Segretario                Il Presidente  

             Ilario Veronesi                                Alessandro Cacciò 


